



家庭や地域と共に “**A** **I** が飛び交う学び場” をすべての子どもたちに



はばたき NO.1

— 2023年度 横手市立横手北小学校 学校報 — 令和5年 4月 6日発行

ようこそ
横手北小

北小に新しい**POWER**が加わりました

新任の先生方

4月6日(木)、令和5年度前期始業式の前に、新任式を行いました(始業式の様子は次号でお伝えします)。

先週の離任式で、寂しい気持ちになっていた子どもたちでしたが、12名の先生方を元気にお迎えすることができました。

6年生のI Hさんの、これからの期待感がこもった歓迎の言葉に、新任の先生方も、「一緒に頑張ろう」という気持ちが高まったようでした。これからの北小が楽しみになる式でした。

1年3組担任	先生	山内小から
2年1組担任	先生	雄物川小から
2年2組担任	先生	新規採用
3年2組担任	先生	朝倉小から
5年1組担任	先生	増田小から
5年2組担任	先生	湯沢市立湯沢西小から
学習指導員	先生	横手南小から
外国語専科	先生	横手北中学校から
主任主査	先生	大森小から
学校司書補助員	先生	雄物川小から
非常勤校務員	さん	栄小から
校務補助員	さん	旭小から

〇〇〇 先生方をお迎えする言葉 〇〇〇

先生方、ようこそ横手北小学校へおいでくださいました。

私たちは、新しい先生がおいでになるのを楽しみにしていました。横手北小学校には、明るくて広い図書ラウンジがあります。これまで5年間、読んでも読んでもまだまだ読みたい本があります。新しい本との出会いは、新しい発見につながり、それらが私たちの成長にもつながっていると実感しています。また、全校で取り組んでいることの一つとして、自分から進んで行くあいさつがあります。今よりももっとあいさつがあふれる学校にするためにがんばっていきます。

今年からアフターコロナとなり、少しずつ元の生活様式にもどると聞きました。運動会をはじめ、なべっこや学習発表会など様々な行事を、全校が協力し合って行えることがとても楽しみです。でも、すべての行事の記憶は、2年生のころで止まっており、6年生として全校のみんなを引っ張っていくことができるか、少し心配です。そこで、先生方のたくさんのご経験からアドバイスをいただき、新しい「北小スタイル」を創っていきたいです。そして、様々な活動を通して、早く先生方と仲良くなりしたいと思います。私たちは、もっとよい北小にするためにがんばりますので、これからもどうぞよろしくをお願いします。

児童代表 6年1組 I H

今年も「あったかメッセージ」でスタートしました。

始業式前日、教室をのぞくと今年もそれぞれの学年で統一したメッセージが黒板に貼られていました。

どのメッセージも学年担当の先生方が、子どもたちと一緒に、今年一年をどんな年にしていきたいかが伝わるものでした。

ドキドキ、ワクワクしながら教室に入った子どもたちも、「よし、頑張るぞ!」という気持ちになってくれていたら嬉しいですね。ご家庭でも、お子さんにどんな気持ちになったか、是非聞いてみてください。

にいろいろ学年のみなさん

いよいよ 2年生の はじまりです。
みんな なかよく たすけあって
いろいろなことに ちょうせんする1年にしましょう。
みんなで いっしょに がんばりましょう!!

2年生

あおぞら学年のみなさん

いよいよ 3年生の スタートです。
みんな なかよく たすけ合い いろいろなことに
ちょうせんしましょう。そして、新しいクラスに早く
なれて がんばっていきましょう!!
※自分の名前のつくえにすわりましょう

3年生

さあ、4年生のスタートだ!

おひさま学年のみなさん
おはようございます。
今日から4年生。いよいよ上学年!
横手北小を引っばっていく
五・六年生をお手本に、
一人一人学習や生活のめあてを
しっかりとって、
いろいろなことに **ちょうせん**して
なかよく、がんばっていきましょう!

新担任 ○○○○

- 自分の名前のある机にすわりましょう。
- ピンクのカードと連なう帳を出しましょう
- じゅんぴが終わりたらすまじに読書をしましょう

4年生

進級、おめでとう!
今日から、
五年生のスタートです。
二階のリーダーとして、
やるべきことに精一杯
取り組み、
自分や友達のよさを認め、
ひびき合いながら、
がんばっていきましょう!

5年生

進級おめでとうございます

ひまわり学年のみなさん
6年生への進級おめでとうございます。

最高学年となったみなさん。
どの場面でも、横手北小学校を
リードしていきましょう!

3月のゴールめざして、さあ、スタートです!

6年生



◇「いってらっしゃい。気を付けて」の声かけを
晴天が続く、コロナの状況も落ち着いていることから、子どもたちの行動範囲も広がっています。全国的に子どもの交通事故、子どもへの声かけ事案も増えているそうです。学校でも注意を促しますが、登校時だけでなく、休日にお子さんが出かけるときは、「気を付けて」のひと言をかけてください。

◇夏休み前のPTAの日程が変更になります
7月13日(木)に予定しておりました夏休み前のPTAを、一日前の7月12日(水)に変更させていただきたいと思っております。ご協力お願いいたします。